

発行

上越民主商工会

上越市栄町七一七

電話 025-524-4816

FAX 025-524-3298

2019年  
10月7日  
No.1449

## 消費税増税は許さない！

新婦人の会主催「消費税かふえ」  
9月21日に、新日本婦人の会のきよ  
うちくとう班・黒豆班から、「10月か  
ら増税されそうだけど、主婦の立場と  
して「消費税の仕組み」がよく分から  
ないので、【消費税かふえ】を開催する  
から話を！」との依頼を受け、金井事  
務局が参加しました。

先ずは消費税の歴史から説明。そも  
そも消費税はどんな税金か。ポイント  
還元の利用方法など話した後、意見交  
換に入りました。

「消費  
税の輸出  
戻し税の  
仕組みや、  
法人税減  
税にほど  
んどが使  
われること  
ない」と  
かかった



「低所得者にプレミアム商品券と言つ  
ても、年金暮らしでは商品券は買えな  
い」「ポイント還元もクレジットカード  
なんてそもそも持つてないし、携帯も  
スマホじゃない」「還元するなら、増税  
しなければいいのに」「年寄りは還元の  
恩恵を受けられない」「消費税はそもそも  
不公平な税金。生活も苦しくなるばかりで  
廃止して欲しい」などの怒りの  
声が続出。

財界や政権側は10%どころかもつ  
と将来は引き上げていく考えだし、福  
祉の先進国並みに消費税が上がったと  
しても、福祉予算は削減・後回しにさ  
れ、納税に見合うような生活は出来な  
いし決して良くはならない。税金の取  
り方も間違っているし、使い方も間違  
つていると話し、みんなで消費税が廢  
止されるまで運動をしていこうと確認  
し合い閉会となりました。

## 高鳥議員事務所に 要請行動

上越民商婦人部は9月19日、十日町  
民商婦人部と合同で、高鳥修一衆議院  
議員（自民党）の地元（高田）の事務  
所を訪問し申し入れを行いました。

上越から岩佐副部長と高森事務局、  
十日町民商からは婦人部長と役員・事  
務局の計5名が参加しました。

高鳥議員本人は不在でしたが、古川  
所長が一人一人に名刺を差し出し、丁  
寧に対応してくれました。

消費税増税中止と所得税法56条廢  
止の請願要請文を手渡し、小規模事業  
者の大変さや、今後の生活への不安な  
点を訴えました。

「商店街の様なところは、お客様  
もカードなど使わないし、お店側も現  
金主義。政治家は現場をよく見て政策  
を考え欲しい」「高所得者は通帳の残  
高など気にすることなく支払いは出来  
るが、低所得者はカードは怖くて使え  
ないから、ポイント還元制度もおかし  
い！」と訴えると、「お金がない若年  
層も今はキャッシュレスが多いですよ」  
と回答されたところで、約束の30分が  
来てしまい、中途半端な終わり方にな  
ってしまったことがとても残念でした。

56条の廃止の訴えについては、「56  
条の問題は私も勉強した。青色申告で  
良いのでは？」私が青色です」と言う  
ので、「そもそも働き分  
割を税務署長  
に申請しない  
といと給料と  
して認められ  
ないことが  
が人権問題  
だし不公平」  
と反論。最  
終的には  
「皆さんの  
お気持ちは  
よく分かり  
ました。議員には伝えます」と応じて  
くれました。

## 新潟県母親大会



9月22日、第5回新潟県母親大会  
が村上市民ふれあいセンターで開催さ  
れ、約800人が参加して盛大に開催  
されました。上越からは事務局を含め  
5名が参加しました。

午前中はさまざまなジャンルで話し  
合う7分科会のほか、地域の歴史など  
を探検する見学分科会も開かれました。  
上越民商からの参加者5名は特別企画  
として、「ひまわり沖縄は忘れない

## ■ 今月の PC 記帳会 は

24日(木)午後1時半～

午後7時～

## ■ 今月のなんでも相談会

16日(水)午後7時～

会場は民商會館3階。

どなたでも(会員でも)無料相  
談が受けられます。

新潟県の最低賃金は  
1時間 830円です。  
パート労働者等がいる場合は気を  
付けてください。

## 最低賃金が変わります

10月6日から

香山リカさんが『自分を信じて次の世代  
を育てる』をテーマに講演。うつ病  
やDVなど精神科医として多くの悩み  
を抱える人たちを見てきた経験を例に  
挙げ、「人の意見や指図に惑わされず、  
他人と比べたり恨み妬みを言わず、自  
分の直感で正しいと思つた道を進むこ  
とが大切。その経験を子供たちに伝え  
てもらいたい」と語りました。

参加者は孫のいる世代。子供や孫た  
ちに自分の経験を伝えていこうという  
思いと一緒に、村上でのお土産を購入  
していました。

## 新潟県母親大会

2019年  
9月22日 村上市民ふれあいセンター  
【分科会】10:00～12:00(休憩30分)  
【金体舎】13:30～15:30(休憩15分)  
【主催】自分を信じて次の世代を育てる  
講師 香山リカさん

あの日の空を」を鑑賞予定でしたが、  
主催者側の諸事情により樹木希林さん  
が主演の映画『あん』をみんなで鑑賞  
しました。どら焼き屋を舞台に、雇わ  
れ店長とそこで働くことになった老女の  
心のふれあいを繊細に描き、沢山の  
涙を超えて生きていいく意味を問い合わせ  
る内容でした。